



2018年7月 石中PTA広報委員会発行

平成30年度 入学式



学校長
立石 義孝

平成三十年度PTA会長を務めさせていただきます木村です。平素はPTA活動に際しまして、御理解・御協力を賜りありがとうございます。さて、皆さんご存じの通り、城南中学校と統合し「新石岡中学校」がスタートしました。統合検討委員会での各専門部会による検討を重ね、また各地区での説明会を経て統合に至りました。統合に携わっていただきました諸先輩の方々に感謝を申し上げるとともに、敬意を表します。石岡中学校区は、これまで東小・南小学校の二校でしたが、「新石岡中学校区」は、東小・南小・高浜小・三村小・関川小学校区の五校となりました。子どもたちも大人も、スムーズな統合が出来たと感じております。

なお、教育バスの発着所や駐輪場の増設、仮設の送迎用通路及び歩道などの、環境整備も行いました。本年度内には、進入路の拡幅工事が計画実施する運びとなつております。子どもたちが、安全で、安心した生活が送れるよう、支校で参りたいと考えておりますので、皆様の御支援・御協力並びに御指導の程、お願い致します。

平成三十年度が始まりました。今年度から城南中学校との統合により、百九十四名の新入生を迎え、生徒数六百五十八名でスタートしました。平成に入つてから最大の生徒数となり、様々な分野でさらなる活躍が期待されます。石岡中学校は、「心ゆたかに、英知みなぎるたくましい生徒の育成」を教育目標に、知徳体のバランスがとれた教育を推進しています。一学期の修学旅行、宿泊学習、石岡探訪、市内総合体育大会では、生徒達の活躍で素晴らしい成果を上げました。これからも生徒が主役の活力と感動に満ちた学校づくりを学校のスローガンに教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。

保護者の皆様には、今年度も石岡中学校の生徒が生き生きと輝くために、御支援御協力をお願ひ申し上げます。

PTA会長
木村 光広



どしゃぶりの奈良、五月晴れの京都。この三日間でたくさん思い出ができました。楽しく過ごした修学旅行の様子を、笑顔いっぱいの写真でお届けします。

3年行事 修学旅行



壮行会

六月五日、三年生にとって最後の大会となる総体に向けて壮行会が行われました。応援団からの熱いエールに気合が入ったことでしょう。どの部活動も練習の成果を発揮して、頑張ることができたようです。





五月二十日～二十二日の三日間、福島県へ行きました。天気にも恵まれ、安達太良山登山や、会津若松市内の散策など様々な経験をする中で絆を深めました。野外炊飯のカレー作りは美味しく出来たかな?

2年行事 宿泊学習



六月二日に行われた奉仕作業では、朝早くからたくさんの方に協力いただきました。ありがとうございました。

おやじ・すずらんの会

2年奉仕作業



1年行事 石岡探訪

石岡探訪では、朝日里山学校での実習体験や、歴史ある街並みの散策を通して石岡の良さを再発見することができました。初の校外学習も大成功でした。

第一回家庭教育学級として、スマホ・ケータイ親子安全教室を実施しました。講師の先生の話をよく聞き、スマホやインターネットの危険性について考えることができました。

家庭教育学級

少年の主張

六月二十日の少年の主張発表会では、各学年の代表が堂々と考えを述べることができます。夏の日差しが照りつける季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。統合初年度の一学期ということで、教職員も生徒も緊張の面持ちで始まりましたが、皆様の御協力で夏休みを迎えることができました。通知表を受け取った生徒達の表情も晴れやかでした。一年間、この笑顔が続いていくようにしていきましょう。

編集にあたりまして、御協力をいただきました広報委員の皆様、諸先生方、本当にありがとうございました。（広報委員）

編集後記



夏の日差しが照りつける季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

統合初年度の一学期ということで、教職員も生徒も緊張の面

持ちで始まりましたが、皆様の

御協力で夏休みを迎えることが

できました。通知表を受け取っ

た生徒達の表情も晴れやかでし

た。一年間、この笑顔が続いて

いくようにしていきましょう。

編集にあたりまして、御協力

いただきました広報委員の皆様、

諸先生方、本当にありがとうございました。（広報委員）